

NOTA DE PRENSA N° 98

Señala Esther Saavedra

ASPА PERMITIRÁ MAYOR INCLUSIÓN Y DESARROLLO

“El III Cumbre de jefes de Estado de América del Sur y de los Países Árabes, ASPA, ha mostrado la conducción acertada del presidente Ollanta Humala. Todos los ilustres visitantes no solo han resaltado las bondades del Perú, sino coincidido en que es imposible hablar de un desarrollo desligado de la inclusión y la igualdad de oportunidades”, afirmó la legisladora Esther Saavedra.

“Ollanta en la inauguración de la Cumbre señaló que el ASPA es un foro de promoción del diálogo y concertación para generar un desarrollo con inclusión social y en la Declaración de Lima, firmada al final del evento, existe un claro compromiso para construir lazos de cooperación mediante programas de fortalecimiento de capacidades en ciencia y tecnología, en mejor educación, y protección de la cultura y el medio ambiente. Es decir se indica las políticas y espacios centrales sobre los cuales se cimenta el desarrollo inclusivo”, aseveró la congresista sanmartinense.

“Es evidente que el ASPA no solo ha abierto mecanismos y acuerdos de cooperación beneficiosos para el país, sino que ha generado acuerdos bilaterales con los países árabes que nos permiten la cooperación en materia de salud, educación y protección ambiental, la inversión en materia de energía y turismo, y la apertura de un mayor intercambio comercial. Sin duda, los mayores beneficiarios de estos acuerdos serán las regiones, por eso es que el ASPA es un paso para construir un desarrollo inclusivo en nuestro país”, indicó Saavedra Vela.

Por otra parte, creo que es importante resaltar el anuncio realizado por la Primera Dama, Nadine Heredia, quien ha indicado que el Perú será la sede de la Primera Reunión de Mujeres que ocupan cargos en los Gobiernos y Parlamentos de los países miembros de ASPA, en el 2013. “Esto confirma la evidente iniciativa y liderazgo del gobierno, así como el compromiso para mejorar la situación de la mujer en nuestros pueblos. Voy a proponer en el Congreso que se conforme un grupo que apoye la organización de esa reunión y sobre todo que sirva de espacio para mostrar las diversas experiencias de emprendimiento que han desarrollado las mujeres en las zonas más recónditas del país. Hoy en nuestra Selva y en San Martín existen experiencias increíbles de mujeres que llevan adelante sus familias y sus pueblos”, resaltó finalmente la parlamentaria nacionalista.

Para su difusión,

Nelly Sánchez

#956044288

